

Caritasbewohner mit Pomperlbaum unterwegs



Bad Griesbach. Mit den Pomperlbaum in die Allianz-Arena und ein Bayernspiel anschauen: Das dürfen regelmäßig Bewohner der Caritasheime aus Pocking und Rotthalmünster. Beim Bundesligaspiel gegen den FC Köln waren wieder sieben Heimbewohner aus beiden Häusern mit ihren Begleitern dabei. Die Kosten

übernahmen auch dieses Mal wieder die Pomperlbaum. „Leider war das Spiel der Bayern gegen die Kölner nicht gerade der Brüller“, erklärt Fanclub-Vorsitzender Manfred Wagner. Aber das Erlebnis Bundesliga in der Allianz-Arena begeisterte die Caritasbewohner. Vorstand Wagner versprach, sie wieder einzuladen. Im übrigen dürfen sich zum Heimspiel der Bayern gegen Hannover 96 dann sieben Bewohner des Stift Rottal auf die Allianz-Arena freuen.

– chr/Foto: red